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1I-1ß11 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pable, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Zufahrt zum DDSG-Gebäude am Handelskai 

Am Handelskai ist- von Norden kommend ein Linksabbiegen 

zum DDSG-Gebäude nicht erlaubt. Diese Verkehrsregelung 

bedeutet für die ankommenden Schiffspassagiere einen 

umständlichen Umweg über den Mexikoplatz . Die dortige 

Schwarzhandelsszene führt aber zusammen mit diesem Umweg

verkehr sehr häufig zu einem Verkehrschaos. 

Für die Verbesserung der Ertragslage der Donaudampfschiff

fahrtsgesellschaft wäre es sicherlich von Vorteil, die 

Zufahrt vom Handelskai zum DDSG-Gebäude zu erleichtern und 

kundenfreundlich auszugestalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1) Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um die direkte Zufahrt 

vom Handelskai zum DDSG-Gebäude zu erleichtern? 

2) Wie weit sind Ihre diesbezüglichen Verhandlungen mit der 

Gemeinde Wien gediehen? 
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